

RONDO-CHOR ITINGEN



DER RONDO-CHOR IST EIN KLEINER CHOR MIT 25 BIS 30 MITGLIEDERN UND SINGT FOLKSONGS, JAZZSTANDARDS, SCHLAGER, POP UND KLASSIK.

Einige Mitglieder haben langjährige Erfahrung im Singen, andere entdeckten es bei ihnen. Jede Stimme ist wichtig und wird gepflegt und sucht sich ihren Platz da, wo sie sich wohl fühlt.

Regina Hui leitet seit 1991 die Proben. Sie hat Musik und Chorleitung studiert. Seit mehreren Jahren arbeitet sie mit Profi- und Laienchören und unterrichtet Gesang und Gehörbildung. Als Musikerin und Sängerin ist sie in den verschiedensten Stilrichtungen zu Hause. Mit ihrer Hilfe trainiert der Rondo-Chor Stimme und Gehör und erarbeitet die neuen Lieder. Etwa alle zwei Jahre treten sie mit einem neuen Programm auf. Dafür wählen sie einen thematischen oder stilistischen Schwerpunkt.

Ab und zu gibt der Rondo-Chor auch ein Ständchen an einer Hochzeit oder an einem Geburtstagsfest.

Das Wichtigste ist für die Mitglieder die Freude am gemeinsamen Musizieren. Während sie auf ein neues Programm hin arbeiten, lassen sie es sich nicht nehmen, ab und zu ein Lied zu singen, das sie bereits können.

Probetag

Mittwoch (in der Schulzeit), 20:15-21:45 Uhr

Probelokal

Gemeindehaus Itingen

Kosten

jährlicher Mitgliederbeitrag



Rondo-Chor Itingen
Alemannengasse 8
4058 Basel

Tel. +41 61 691 1107
E-Mail regina.hui@bluewin.ch

<http://www.rondo-chor.ch>